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東京北星会幹事会議事録(2018 年 7 月 21 日） 
場所：香屋西口店(新宿) 出席者(敬称略)合計 17 名；芦刈(18)道家(19),平野(19),牧瀬(19),岩佐(20),相馬(20),大藪(21),堀口(21),武藤(24),大島(24),池田(25),川上(27),藤沢(32), 
     合満(35),山崎（39）,橋山（39）,鴨川(70), 書記：文責 山崎 

カテゴリー 報告 審議・決定事項 アクション事項 納期 担当 
挨拶 芦刈会長 皆様、総会ご苦労様でした。今年の総会の良かった点、悪かった

点を基に次回の会場選びをしなくてはいけません。 
よろしくお願いいたします。 
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1.出席者最終報告：合計 304 名となった。 

＜会員＞出席者：287 名、 

 ・一般会員の当日出席者：10 名 

 ・一般会員の前日・当日欠席者：10 名、 

 ・学生会員の前日・当日欠席者：9 名 

＜来賓・恩師＞来賓：13 名、恩師 4 名、計 17 名 

次回の開催時期について、オリンピックを考慮し、5 月と

10 月案で相談する。会場はリージェンシーのままとす

る。開始時刻はホテルとの相談時に検討する。 

10 月ぐらいには他高同窓会が集中して開催されること

も考慮する。 

次回 事務局 

2. 総会収支報告 

収入：2,705,000 円（＋協賛金 850,000 円） 

支出：2,876,702 円（＋準備費 258,516 円） 

協賛金集めにご協力願います。 

次の総会までにお声がけしていただきたい。 

来年 幹事会 

事務局 運営協賛金協力会員へのお礼状送付：203 名 

当日出席者には各回生の集合写真を同封。 

当日不参加、および集合写真の無い回生の方には、学生の紹介

風景写真を同封。 

同封写真選びについて、これまでは各回生幹事にホー

ムページ掲載の写真から選んでいただいていたが、ホ

ームページ掲載が遅くなったことから、会長と事務局長

にて各回からピックアップする方法で実施。 

次回方法は改めて検討。 

次回 

 

 

事務局 

来賓のお礼状送付：17 名 

69 回生から 70 回生を紹介、および来賓ご挨拶シーンの 2 枚の写

真を同封。 

   

その他 池田監事 東京佐世保会開催日決定；2018 年 11 月 14 日 今年は学生幹事の出席をお願いしたい。 開催日 幹事会 

芦刈会長、 
大島 
 
 
 
 
 
堀口 

1.東京柏葉会：2018 年 6 月 30 日グランドパレスで開催 
芦刈会長、大島副幹事長で出席。 
結構広い会場であったが 300 名弱で一杯一杯。北星会のように
300 名超を着席でやる会場選びは大変であることを実感。 

食事は良くなっていて、西高、南高、長崎県人会の展示会（年

末）などもそこでやっている。天井が高い部屋があり、龍踊がで

きる。 

2.佐世保工業高校関東支部同窓会；2018 年 5 月 26 日開催 

 堀口が出席。30 名弱、来賓 8 名と家庭的な雰囲気の同窓会。 

 今年はじめて、新人女性会員が 1 名、入会されたとの事でした 

   

打ち上げ 19:25 会議終了後、上記 17 名にて盛会に催された。    

  次回幹事会：2018 年 9 月 14 日金曜日 19 時〜、場所:長崎県人クラブ会議室 4 階 東京佐世保会の件 


